



Expertos creen que renuncia de fiscal del caso Ayotzinapa retrasará pesquisa 5 años



Está aquí: [Home](#) / [Local](#) / Intensifica municipio labores de limpieza en el Centro de Monterrey



Intensifica municipio labores de limpieza en el Centro de Monterrey

| Sep 02, 2022 | [Print](#) | [Email](#)

La Secretaría de Servicios Públicos intensificó este viernes las labores de limpieza con el programa "Ahora Vamos Juntos".

Al menos 250 personas trabajaron en el deshierbe, bacheo, retiro de escombros, limpieza general, poda de árboles y específicamente desazolve de decenas de rejillas pluviales, que con las recientes lluvias se llenan de basura y lodo.

Arturo Lenar Tamez, Director General Operativo de la dependencia, reconoció que la zona Centro se encuentra muy deteriorada debido a años de olvido, por eso la urgencia de una intervención integral.

"En esta ocasión, lo que es el primer cuadro nos queda claro que es una parte que está muy deteriorada porque no se estuvo haciendo nada anteriormente, y también porque no había confianza de la población a la administración, y hoy nos estamos basando en los reportes y lo que pide la gente", mencionó.

La Secretaría dividió el Centro en seis cuadrantes, por lo que durante un mes y medio se estará trabajando en distintas zonas; en esta ocasión se atendió el tramo de la avenida Colón a Tapia entre la Juárez y Félix. U. Gómez.

Para los operativos, la Secretaría convoca a las empresas de Telecomunicaciones a fin de que retiren el cableado en desuso, del cual han recolectado hasta 300 kilómetros.

A lo largo de la administración se han visitado 50 colonias a través de 39 operativos, beneficiando a 159 mil 829 personas con el programa "Ahora Vamos Juntos".

Se unen Monterrey y sector privado para riego de árboles en la ciudad

Asimismo, el Gobierno de Monterrey, en conjunto con el sector privado, se comprometen a regar los árboles de la ciudad.

Mediante el Acuerdo Verde por Monterrey, el Municipio y la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (CANADEVI) convinieron apoyar con pipas de agua no apta para el consumo humano, el riego de los árboles en las diferentes plazas y parques de la ciudad de acuerdo a una calendarización.

En una primera fase, CANADEVI adoptará los árboles y los regará con agua tratada que proporcionará la paraestatal Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey, a través de dos pipas de 10 mil litros cada una.

Los parques que contarán con riego mediante esta vía son el Cecilia, Villa Mitras, Capullos, los de las avenidas Insurgentes y San Jerónimo; así como Los Caminos, Mirasol, y Obispado.

"Un árbol de calidad instalado de forma correcta, no necesita un riego constante, aún en canícula. Existe un protocolo que seguimos avalados por la FAMM (Fondo de Agua Metropolitano de Monterrey). Los ejemplares nuevos tienen compromiso de riego únicamente con agua tratada con la Iniciativa Privada" comentó la Secretaria de Desarrollo Urbano Sostenible, Laura Ballesteros Mancilla.

El protocolo establece que se pueden plantar árboles en cualquier momento del año siempre que estos cumplan con estándares de calidad como:

- Tamaño de al menos 1.5 pulgadas de diámetro
- Dimensiones del cepellón (bloque de tierra que rodea las raíces) acorde con el diámetro del árbol.
- Que cuente con un sistema de raíces fibrosas y consolidado
- Que sea nativa o exótica adaptada
- Que haya sido transportada de manera correcta
- Que se haga una instalación de acuerdo a la norma
- Que se le dé el mantenimiento y riego adecuado

